

Visite au Heidiland

Pour fuir le bruit de rénovation, nous avons décidé de partir quelques jours en montagne. Lundi après-midi, avec notre balluchon, nous avons pris le train, direction Coire. Pendant ce long trajet, nous nous sommes diverties en pique-niquant et en regardant par la fenêtre. Arrivées à Coire, nous pouvions déjà humer l'air frais de la montagne et avons attendu sur le quai de gare, le fameux train de la Rhätische Bahn. Le trajet jusqu'à Bergün fût fantastique, nous avons admiré le nouveau paysage par la fenêtre du train. Arrivées, nous avons été joyeusement pris en charge par Corina qui habite à Bergün et qui nous a mis à disposition un appartement de 4 pièces pour une semaine. Nous étions toutes heureuses d'être ici et l'ambiance de vacances nous gagnait. Le lendemain, nous avons déjeuné ensemble et commencé la journée tranquillement. Puis, nous avons fait une promenade à travers le village. Tout le monde a profité de bouger un peu. Les enfants ont pu se défouler sur la place de jeu pendant que les femmes ont bu un café sur la terrasse du Kurhaus. Nous avons fait des achats dans l'après-midi et continué à nous balader. Le soir, les femmes ont fait une sortie sans leurs bambins. Le lendemain, nous avons été au musée du village en compagnie de Corina. Du fait qu'elle y travaille, nous avons bénéficié d'une visite guidée privée. Nous étions très impressionnées d'apprendre comment on vivait dans l'ancien temps. À l'étage, nous pouvions admirer des objets originaux du film Heidi. Nous avons littéralement plongé dans le monde de Heidi et Corina a pu nous en raconter encore d'avantage. Le clou de la visite pour les enfants a été le train miniature au sous-sol qui tout lentement traversait les Grisons imités. Pour le souper, Corina nous a cuisiné une spécialité locale : les Pizockel. C'est ainsi que cette journée se terminait gentiment et agréablement. Nous avons savouré ce temps d'insouciance, nous avons beaucoup ri, discuté et profité du bon air de montagne. Le lendemain, nous avons nettoyé l'appartement, ce qui allait plus vite que prévu et puis nous avons pris le train pour retourner au Bienenhaus.



Le lit Heidi a aussi été testé